

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Oktober 2016

BG Regio, VB Südbaden: Toller Erfolg bei JAV-Wahlen

Am vergangenen Donnerstag hat bei DB Regio, VB Südbaden Freiburg, die Konstituierung der neugewählten JAV stattgefunden. Bei diesem Anlass bedankte sich der BG-Vorsitzende Bernd Gugel recht herzlich bei der bisherigen JAV-Vorsitzenden Sabrina Roser für 4 Jahre tolle Jugendarbeit mit einem Strauß Blumen.



Sabrina Roser bei der Verabschiedung

Sabrina wird beim VB Südbaden weiterhin in der Betriebsgruppe mitarbeiten und für die KiN, Jugend und Frauen als Ansprechpartnerin zur Verfügung stehen.

Super Ergebnis bei JAV-Wahl erzielt

Bei der JAV-Wahl hat DB Regio, VB Südbaden einen Super-Erfolg erzielt. Alle 3 JAV-Mitglieder stellt künftig die EVG. Vorsitzender wurde Norman Lang (EiB L/T), Stellvertreter Robert Weiß (Metro) und Schriftführer Lukas Klein (EBET). Die Wahlbeteiligung lag bei 91,3 %! Der BG-Vorsitzende, Kollege Bernd Gugel, bedankte sich bei allen Azubis für das Vertrauen in die EVG und deren Kandidaten. Jeder Azubi bekam noch ein kleines Geschenk (Bluetooth-Lautsprecher) überreicht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)